

Paris, le 17 juillet 2025,

### **Après une frappe sur une église à Gaza, message de la présidence de la Conférence des évêques de France (CEF) au Cardinal Pizzaballa, Patriarche latin de Jérusalem**

Eminence, cher frère,

Nous avons appris ce matin avec effroi la frappe sur l'église de la Sainte Famille à Gaza, qui a tué trois personnes et blessé neuf autres dont le curé, le père Gabriel Romanelli.

Au nom de la Conférence des Evêques de France, nous tenions à vous dire notre plus profonde solidarité avec l'Église et les peuples de Terre Sainte, ainsi que notre compassion à l'égard des victimes et de leurs familles.

Cette nouvelle tragédie s'ajoute à celles qui frappent sans distinction la population de Gaza depuis le début de l'offensive militaire.

Dans ce contexte particulièrement difficile, la paroisse de la Sainte Famille s'efforce de demeurer un lieu de paix, au service de tous les Gazaouis. Rien ne peut justifier qu'elle ait été l'objet d'une telle attaque.

Avec toute l'Église de France, nous nous joignons à la prière de Sa Sainteté le Pape Léon XIV pour la consolation de ceux qui sont dans la peine et pour le rétablissement des personnes blessées.

Quelques jours après l'attaque inacceptable du village de Taybeh par des colons radicaux, nous nous unissons à votre indignation et à celle de tous les responsables chrétiens.

Nous pensons à tous les habitants de la Terre Sainte, juifs, chrétiens et musulmans, qui tentent de combattre ces déchainements de violence parce qu'ils sont amis de la paix.

Nous nous entretiendrons dans les prochains jours avec les autorités françaises afin d'évoquer la situation et les actions qui pourraient être entreprises, tant pour la libération des otages que pour la protection de toutes les populations civiles.

Pour notre part, notre grand désir est de venir vous visiter dès que possible.

Soyez assuré de notre prière.

Fraternellement en Christ,

**Card. Jean-Marc Aveline, archevêque de Marseille,**  
président de la Conférence des évêques de France  
**Mgr Vincent Jordy, archevêque de Tours,**  
vice-président de la Conférence des évêques de France  
**Mgr Benoit Bertrand, évêque de Pontoise,**  
vice-président de la Conférence des évêques de France

**CONTACTS  
RELATIONS MÉDIAS**

**CANDICE CASTEILEIN**  
Responsable du pôle médias et influenceurs  
06 23 83 81 05  
candice.castelein@cef.fr

**STELLA SERICOLA**  
Chargée de relations médias  
06 26 12 65 07  
stella.sericola@cef.fr